

Forums pour les consommateurs

## Test

Par Profil supprimé Posté le 10/12/2017 à 20h53

Salut, j'ai 1 ou 2 questions à vous poser :d

Je fume très peu, je fume surtout pour me détendre, ne plus rien penser d'autre et dormir surtout

Je vous raconte ma petite histoire très vites, j'ai 19ans et il y a beaucoup de problèmes entre mes 2 parents, étant déjà une névrosée du travail, mon médecin m'a prescrit des benzodiazépines à faibles doses, et il refuse de me l'augmenter parce que je suis jeune patatipatata et ça ne me fait plus d'effet, ces là qu'en j'ai commencé à fumer 1a2 joint par semaine. Je voudrais savoir donc combien de temps les traces de la beuh reste dans le sang ? Et l'urine ? Et se que lon en-cours si je suis contrôler ? Puisque je souhaite entrer dans la Police l'année prochaine..

Merci, prenez soins de vous bisous

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 14/12/2017 à 13h45

Salut

bah de mon point de vue 1 ou 2 joints par semaines c'est rien.

Mais je te conseille de stopper directement ta consommation, maintenant car le plus tôt sera le mieux, surtout si tu veux être policier.

De ce que je me souviens les traces restent 1 ou 2 semaines dans les urines et le sang et peuvent être décelées pendant près d'un an dans les cheveux.

je pense que tu pourras trouver la confirmation sur ce site.

bon courage à toi